

## **V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengolahan data dan pengujian hipotesis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa ada Pengaruh Konflik Perebutan Lahan Terhadap Kehidupan Masyarakat Desa Nipah Kuning Kecamatan Mesuji Kabupaten Mesuji Lampung Tahun 2012 yang memiliki kriteria koefisien kontingensi  $C = 0,57$  berada pada kategori sangat berpengaruh. Artinya semakin sangat berpengaruh konflik perebutan lahan maka semakin buruk kehidupan masyarakat di Desa Nipah Kuning. Begitu juga sebaliknya, semakin tidak berpengaruh konflik perebutan lahan, maka semakin baik kehidupan masyarakat di Desa Nipah Kuning.

Konflik perebutan lahan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kehidupan masyarakat di Desa Nipah Kuning. Begitu pula dengan kehidupan masyarakat di Desa Nipah Kuning memiliki pengaruh terhadap kecenderungan terjadinya konflik-konflik yang akan menyebabkan ketidaknyamanan dan ketidaktenangan dalam kehidupan masyarakat Desa Nipah Kuning dalam kehidupan sehari-hari.

### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dalam penelitian beberapa saran di bawah ini dapat dipertimbangkan untuk dapat meminimalkan konflik perebutan lahan dalam menciptakan kehidupan masyarakat yang aman dan nyaman di Desa Nipah Kuning Kecamatan Mesuji Kabupaten Mesuji Lampung Tahun 2012 sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah daerah Kabupaten Mesuji dan pemerintah Desa Nipah Kuning, agar dapat meningkatkan kinerjanya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman dengan menggunakan haknya dalam menjalin kerjasama dengan pihak-pihak tertentu secara profesional.
2. Bagi masyarakat, agar dapat meningkatkan taraf hidupnya dengan mendukung suasana yang kondusif dengan tidak mengganggu ketentraman individu lain agar tercipta keamanan dan kenyamanan dalam kehidupan bermasyarakat. Dan apabila terjadi suatu konflik dapat menyelesaikannya sesuai dengan jalur apa yang telah menjadi tuntutan negara (hukum) atau walaupun bisa diselesaikan dengan cara kekeluargaan.